

## 広報紙紹介

# 郷土の森や木々を大切にしましょう —森のボランティア機関紙—

青森県弘前市 岩木山桜会議



今日は青森県弘前市で活動する岩木山桜会議の機関紙をご紹介します。岩木山桜会議で事務局長の三浦勝衛さんにお話を伺いました。

いつも機関紙を送っていただき、ありがとうございます。はじめに、岩木山桜会議について教えてください。

三浦さん 郷土の山、岩木山は津軽のシンボル的な存在であり、古くから信仰の山と

いつも機関紙を送っていただき、ありがとうございます。はじめに、岩木山桜会議について教えてください。

三浦さん 現在、津軽地方を中心に行なっています。紙面を拝見すると、毎号、岩木山と関わりのある方々の思いが綴られ、津軽地方の文化や暮らしぶりも伝わってきます。作成するうえで工夫している点などお聞かせください。

して親しまれてきました。この岩木山のふもと周辺の美しく豊かな環境を、ボランティア活動によって守ることを目的としています。具体的には、森林の整備（国有林を管理している森林管理署と協定して森の造成）、街路樹や防風林の手入れ、周辺の清掃活動などです。

三浦さん 現在、津軽地方を中心に八十余名の会員がいますが、いろいろな理由で作業に参加できない方も多くいます。その方々への活動報告、そして会員の交流の場になればと思っています。必ず、新しい書き手

一人を入れるようになります。また、原稿には注文をつけず自由に書いていただいています。敢えて言えば、できたら「岩木山」を何処かに入れるごとく、辞書で調べて判るものは載せないことをお願いしています。――そういうなかで今まで36号も発行されときました。機関紙を発行するうえで「やつてよかったです」と感じたことをお聞かせください。

される方もいます。

三浦さん会の活動記録にもなり、何よりも会の信用度がアップしていることでしょうね。また、弘前市の公共施設にも置かせていただいているので、機関紙を見て入会

仕組みを作る一方、山桜育成保存等の協議会を立ち上げられないかと思つて  
います。

●広報紙・機関紙を募集しています！  
「まちむら」では、毎号、地域活動に取り組む皆さまの広報紙・機関紙を紹介しています。発行されましたら、ぜひ編集部までお寄せください。

